

# *Le président cubain exhorte à travailler efficacement face au Covid-19*

---

*Image not found or type unknown*



**Le président Miguel Díaz-Canel s'est rendu lundi dans des usines d'oxygène.**

La Havane, 18 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé au travail efficace dans les différents aspects de la lutte contre le Covid-19, étant donné la complexité de la situation épidémiologique et du manque de ressources.

Lors de la réunion du groupe de travail gouvernemental pour la prévention et le contrôle de la maladie, le président a insisté sur la nécessité de parvenir à une meilleure gestion des séjours des patients dans les hôpitaux. Un nombre important de patients guéris attendent des heures même des jours avant de quitter l'hôpital.

«Il s'agit d'une question d'une grande importance, a fait remarquer le chef de l'État, car elle permet de mieux utiliser les capacités d'hospitalisation disponibles».

Miguel Díaz-Canel a également évoqué le déficit en oxygène médical suite à une panne enregistrée dans la plus grande usine du pays.

Les travailleurs des usines en activité font de grands efforts pour garantir la production et les Forces Armées Révolutionnaires se sont mises à contribution.

Face à cette situation, Miguel Díaz-Canel a souligné l'importance d'utiliser efficacement ce médicament et de mettre en place de concentrateurs en vue de mieux profiter des bouteilles.

Le président a mis en avant la conduite du personnel de santé dans ces circonstances difficiles et des spécialistes en électro-médecine entre autres, qui travaillent sans relâche pour soutenir l'activité de soins de santé.

«Face aux problèmes d'infrastructures, de disponibilité des médicaments et d'épuisement des personnes qui combattent la maladie en première ligne, nous devons mettre l'accent sur l'intensité et la cohérence du travail, qui passe également par une bonne utilisation des ressources, ainsi que sur la responsabilité sociale», a souligné le président.

Le chef de l'État a également appelé les autorités locales à fournir des informations claires et opportunes sur la situation énergétique du pays, qui est sous tension depuis dimanche en raison de défaillances dans différents blocs de production.

À cet égard, il a indiqué de prendre des mesures telles que le déplacement des heures creuses de la demande d'électricité vers les industries et les productions qui nécessitent plus d'énergie, afin que cette consommation puisse être détournée pour servir la population.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267371-le-president-cubain-exhorte-a-travailler-efficacement-face-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**